



## Compte-rendu de l'assemblée générale du 7 février 2020

### Ordre du jour

- Rapport moral
- Rapport financier
- Projets 2020
- Élection du nouveau bureau
- Procédure de réservation Colisée

La réunion commence à 20h devant une quarantaine d'adhérents.

Le rapport moral est présenté par Mme Després-Lonnet Présidente de l'association, puis le rapport financier par Mme Paineau, Trésorière.

Ces rapports sont votés à l'unanimité des présents.

Nous participerons à la fête du Moulin à Templeuve le dimanche 28 juin, avec le groupe des moyens et celui des perfectionnements (la danse du mât et la danse des poules et du coq).

Gaëlle nous présente le principe du mécénat, un mail sera envoyé aux parents pour leur demander leur participation active à la recherche de mécène. C'est un point très important dans notre recherche de financement pour le spectacle.

Le bureau restreint est ré-élu dans sa composition actuelle : Marie Després-Lonnet présidente, Sylvie Avrin et Lise Duvinage vice-présidentes, Claire Paineau trésorière, Lucie Loiseleux trésorière-adjointe et Juliette Magnies secrétaire.

Clémentine Facq devient secrétaire-adjointe.

Le bureau élargi est reconduit dans sa majorité : Delphine Beauventre, Véronique Cadart, Odile Chevalier, Céline De Wilde, Florence Douez, Anne-Sophie Jantzen, Jérôme Lehembre, Eric Poulet, Gaëlle Verfaillie, Virginie Bouland, Maxime Braulle, et Honorine Regnier.

Les réservations des places, pour le spectacle du 30 mai, sont possibles sur le site web [danse-arabesque.net](http://danse-arabesque.net)

Nous finissons la réunion vers 21h30 en partageant un pot de l'amitié.

Fait à Templeuve, le 10 février 2020